

Energiespartipp Engelberg 2021

Neue Geräte für die Ferienwohnung

Oft ist die Entscheidung schwierig, ob ein defektes Elektrogerät repariert werden soll oder ob man es besser durch ein Neugerät ersetzt. Mehrere Faktoren müssen dabei berücksichtigt werden: Das Alter und die Energieklasse des defekten Geräts, die Höhe der zu erwartenden Reparaturkosten und der Einfluss der sogenannten grauen Energie auf die Ökobilanz.

- **Ermitteln Sie die Restlebensdauer**
Die mutmassliche Nutzungsdauer eines Haushaltgerätes beträgt ungefähr 10 Jahre. Daraus lässt sich abschätzen, wie hoch die Reparaturkosten sein dürfen:
 - bis 4 Jahre: max. 50% Neupreis
 - 5 bis 7 Jahre: max. 30% Neupreis
 - 8 bis 10 Jahre: max. 10% Neupreis
 - über 10 Jahre: Gerät ersetzen
- **Gerät mit der besten Energieeffizienzklasse kaufen**
Beschaffen Sie immer das Gerät mit der besten Effizienzklasse. Energieeffiziente Geräte sind in der Regel nicht teurer als andere Geräte. Die Energieetikette zeigt Ihnen auch, wie hoch der Jahresverbrauch bei einer durchschnittlichen Nutzung ist.

Hinweis:

Die Broschüre „Defekte elektrische Geräte reparieren oder ersetzen?“ vermittelt viele weitere interessante Tipps. Sie liegt bei der Gemeindeverwaltung auf und kann dort kostenlos bezogen werden.